鶴ヶ島市からのお知らせ

川越新聞記者会の皆さんよろしくお願いします

埼玉武蔵ヒートベアーズの選手やコーチが児童に投球を指導! 「ボールの投げ方教室」を実施します!

日時	5月14日(火)① 9:35~10:20②10:40~11:25③11:35~12:20【南小学校 3年1組、3年2組、特別支援学級全クラス】※どの時間にどのクラスが入るかは未定
場所	鶴ヶ島市立 南小学校 校庭(雨天時は、体育館) (鶴ヶ島市南町一丁目 26番1号)
内 容	埼玉武蔵ヒートベアーズの選手やコーチが学校に訪問し、児童に ボールの握り方や投げ方を教えます。 ■ボールの投げ方教室の内容 ①投げる練習 ボールの握り方、投げ方を中心に学びます。 ②ゲーム形式で実践 ゲーム形式で実際に投げます。
事業のポイント(事業の効果)	① 投てき能力の向上が期待できます。② 埼玉武蔵ヒートベアーズの選手やコーチに直接指導してもらうことにより、運動に対する苦手意識の克服や運動の楽しさを体感することが期待できます。
その他	取材をされる場合は、5月13日(月)正午までに下記担当へご連絡ください。

担当者名 教育部 学校教育課 指導担当 坂井

連 絡 先 Tel: 049-271-1111 (内線 524)

E - M a i l 10800020@city.tsurugashima.lg.jp